

けやき通信

【第35号】平成23年9月6日（火）

行方市立 小貫小学校

運動会の準備始まる

9月17日（土）に運動会を実施します。子ども達の練習や、その他の準備が一気にスタートしました。今年は場所が変わるということで、手がかかることも多いですが緊張感もあり、気持ちを一つにして創っていく雰囲気が高まっています。

練習計画からすると、日数が十分にあり、昨年のような猛暑でもなく、納得のいく練習が進むと思います。熱中症対策は、平年並みにレベルを下げ様子を見たいと思います。

さっそく2日（金）には、赤白組の結団式が行われました。団長は赤組 6年生男子、白組 6年生男子です。まずは組をまとめることが、運動会を盛り上げ勝利に近付くことだと思います。ぜひがんばってほしいです。期待しています。

5日（月）からは本格的に練習が始まりました。よさこいソーランやブロック別の練習を行いました。静かなスタートですが、だんだん盛り上げていきます。

本校の運動会は、場所は変わっても「地域ぐるみの運動会」です。皆様のご協力をいただき伝統のある小貫らしい運動会を創っていきたいと思います。保護者の皆様には、子ども達の食事と睡眠にはご留意いただき、疲れて帰る子ども達を励ましてあげてください。

避難訓練の実施

火災発生に備えての避難訓練を実施しました。中学生と三和小と合同で行い、校庭に避難しました。みんな真剣に取り組みました。

「お・か・し・も」の話をしました。おさない・かけない・しゃべらない・もどらないという教えで、以前から徹底させようと指導を継続しています。

中学校の奉仕作業に感謝

中学校2年保護者と生徒による奉仕作業が3日（土）に行われました。広い敷地がとてもにきれいになり引き締まって見えます。小貫小としては、運動会前の運動場整備が万全ということになり、（駐車場を含め）有り難いことでした。あとはトラック周りの草抜きを必要に応じて子ども達と進めたいと思います。

